

## NI-Youth の BBQ イベントが行われました 国際交流ならではの経験と魅力に満ちた一日

瀬野健也 (NI-Youth)

7月10日(日)、私たち NI-Youth のメンバーと留学生を中心とした約 40 名で、習志野市の香澄公園にてバーベキューを行いました！

当日は強烈な夏の日差しで非常に暑い 1 日でしたが、参加者はそれに負けないほどの笑顔で、肉や野菜を食べながら会話に花を咲かせました。日本語はもちろん、様々な言語が飛び交うその光景は、まさに国際交流を絵に描いたような賑やかな世界で、とても充実した時間となりました！

NI-Youth 主催のイベントの中でも最も大きなイベントだけあって、みんなとても楽しそうな表情でした。バーベキューの後は木陰にレジャーシートを敷いて、飲み物片手に語り合いました。バーベキューが始まる前から終わるまで数時間はあったはずなのですが、それでも語り足りなかったようで、みんな変わらぬ笑顔のまま、陽が傾いてもまだ口が止

まることはありませんでした。むしろ物が口に入っていないからか、会話もさらに弾んでいたようにみえました。

私個人としては、NI-Youth で初めてのイベントだったので、とても印象深いイベントになりました。1 日があっという間に過ぎ、始まる前まであれやこれやと心配していたことが嘘のようでした。日本人だけの集まりでは得られない国際交流ならではの気付きもありました。参加者の中には宗教上の理由から牛肉を食べられない人がいて、少々気を遣う必要がありました。そういうことに直面しながら実際に企画や運営をしていくという経験は、単に留学生と話したり笑いあったりするという経験以上に魅力に溢れていて、貴重な学びの機会だったと私は思います。

これからを担っていく世代として、他者と交流することの楽しさ貴重さをもっと広めていければいいなと思います。



バーベキューの後も木陰で談笑が続きました。



留学生やOB・OG、高校生も参加しました。